



Erick Eduardo cabrera Pola.

Jaime Antuan castillo.

Medicina veterinaria.

Campus villaflores.

Villaflores Chiapas.

05/11/2021

El destete del perro es el paso gradual de su alimentación con leche materna a la comida de cachorro. Esta importante etapa de la vida canina comienza sobre las tres semanas de edad y debe prolongarse hasta las ocho semanas, para que el animal crezca fuerte y se convierta en un perro adulto sano y equilibrado.

El destete del perro es el paso gradual de su alimentación con leche materna a la comida de cachorro. Esta importante etapa de la vida canina comienza sobre las tres semanas de edad y debe prolongarse hasta las ocho semanas, para que el animal crezca fuerte y se convierta en un perro adulto sano y equilibrado. Este artículo responde a seis importantes preguntas sobre el destete del cachorro de perro: qué es, cuándo comienza, cómo acabarlo, cómo preparar la papilla de transición, cómo elegir los primeros alimentos y cómo vigilar a la camada para asegurarse de que todos comen lo que necesitan.

El destete del cachorro de perro es el proceso gradual durante el cual la cría canina lactante comienza el cambio en su alimentación: se disminuyen las tomas de leche materna y empieza a introducirse una alimentación especial para cachorros. "El destete del can implica la reducción gradual de la dependencia del pequeño de la leche y cuidados de su madre", aclaran los veterinarios de la sociedad.

A partir de las tres semanas de vida, los cachorros experimentan algunos cambios que les conducen a una etapa nueva en su desarrollo. Los pequeños comienzan a imitar los hábitos de su madre y se acercan con curiosidad a su comedero del que tal vez picoteen un poco de comida. Desde que nacen, los cambios externos e internos que sufren sus pequeños cuerpos preparan a los perritos para el progresivo abandono de la leche. Su estómago, por ejemplo, se agranda y aumenta así su capacidad de ingestión.

"El destete de los canes empieza alrededor de las tres o cuatro semanas de vida y se completa sobre las siete u ocho semanas de edad", añaden estos expertos. Esta fase es, en consecuencia, gradual, ya que se prolonga durante semanas.

En ese periodo una loba o perra salvaje que viviera en libertad saldría a recoger comida, cazar o buscar carroña. La loba masticaría los alimentos y los regurgitaría de nuevo para alimentar a su camada. Con toda probabilidad, una perra hará lo mismo con su comida. Es un nuevo estímulo para los cachorros, que provocará que el instinto de succión que caracteriza a la lactancia desaparezca de modo progresivo y que aparezcan, en su lugar, unos diminutos dientes de leche.

Lo idóneo es que el destete se prolongue hasta las siete u ocho semanas de vida de los pequeños canes. Para entonces, sus incipientes dientes de leche ya hacen daño a la madre cuando succionan su pezón, por lo que la perra no tardará en promover la entrada de sus hijos en el periodo de destete.

Sin embargo, es importante que se realice de una manera progresiva. Es fundamental, por tanto, respetar el proceso natural del destete y no cortar la lactancia canina de modo radical, ya que es uno de los momentos más importantes en la vida de los cachorros. Los pequeños aprenden de su madre y de sus hermanos importantes lecciones que les permitirán convertirse en perros sanos y equilibrados.

También la madre sufre con un final no gradual de la lactancia de sus cachorros. La mastitis, o inflamación de la mama, no es rara en las hembras que destetan a sus cachorros. La hinchazón se produce por un estancamiento de la leche, debido a la falta repentina de succión. Ante esta o cualquier otra anomalía en las mamas de la perra, hay que acudir sin demora al veterinario.

Además, este fin de la lactancia suele coincidir con la separación de los cachorros de la madre, ya que no es frecuente que un único dueño críe a la familia completa.



Los gatitos pasan sus primeras semanas de vida alimentándose únicamente de la leche de su madre. De la primera leche, llamada calostro, obtienen inmunidad frente a muchas enfermedades mediante las inmunoglobulinas o anticuerpos que les transmite su madre, y que los mantiene protegidos hasta las seis semanas. A partir de esa edad empiezan a perder la inmunidad recibida por su madre y empieza el periodo de vacunación.

A las 4-5 semanas comienzan a salirles los primeros dientes y los gatitos van probando la comida sólida. A partir de esa edad, van tomando cada vez más comida sólida y menos leche, a la vez que su madre empieza a producir menos.

El destete en gatitos termina sobre la 8-10 semanas y esa es la edad ideal para adoptarlo. Durante esta etapa con su madre, el gatito ha aprendido a valerse por sí mismo y a relacionarse con su entorno, lo que se conoce como periodo de socialización.

A las 4-5 semanas los gatitos empiezan a sentir curiosidad por la comida sólida que ingiere su madre y ella los anima a que la prueben. Además, ya no les deja mamar tanto como antes.

Si tienes un gatito de esta edad, ahí van unos trucos para ayudarle en esta etapa:

- Puedes empezar con un alimento húmedo con buen olor y sabor, es decir, muy palatable, para estimular el apetito del gatito.
- Como aún está en la fase de dentición, puede costarle comer alimento seco, pero puedes probar a humedecerlo con agua tibia o leche de gatito, como NATURAL TRAINER BABY MILK. No lo mezcles con leche de vaca, ya que puede provocarle diarreas.
- Al principio puede costarle el cambio. Puedes mojar un poco el dedo y ponerlo en su boca para que lo saboree. Poco a poco, hacia las 6-8 semanas, puedes dejar de humedecerlo para que vaya comiéndolo él solo. En un contenedor llano le resultará más fácil comerlo.
- Los gatitos pequeños comen muchas veces al día. Puedes ofrecerle pequeñas cantidades de comida unas 4-5 veces al día, ya que su estómago es muy pequeño y, si la tienen de continuo, puede darles indigestión.

La nutrición de calidad para el destete en gatitos y el periodo de crecimiento son pilares fundamentales para que crezcan sanos y felices.

Es muy importante que el alimento tenga un sabor excelente para estimular el apetito y que sea fácil de digerir.

La alimentación alimento debe ser completa y balanceada. Los gatos necesitan proteínas, por eso es importante incorporar a la alimentación fuentes de proteínas de origen animal para ayudarles a crecer fuertes y sanos.

Debe ser adecuado a su edad, ya que sus necesidades nutricionales son diferentes a las de un gato adulto.

En NATURAL TRAINER la naturaleza es nuestra fuente de inspiración. Contamos con NATURAL TRAINER KITTEN pollo o salmón, un alimento completo y balanceado para gatitos de 1 a 6 meses de edad y para gatas en gestación o en lactación, con ingredientes específicos de origen natural:

Algas Schizochytrium y semillas de lino, fuentes de ácidos grasos esenciales omega-3, que apoyan el desarrollo del cerebro y de la visión.

Nucleótidos extraídos de la levadura que contribuyen al normal funcionamiento del sistema inmunitario.

Extracto de arándano rojo que, junto con el extracto de raíz de achicoria y los niveles controlados de minerales, ayuda al mantenimiento de la funcionalidad del tracto urinario.

Sin conservantes, colorantes ni azúcares añadidos.

Como hemos visto, el destete en los gatitos es una etapa muy excitante en su desarrollo que los llevará a convertirse en gatitos independientes de los cuidados de su madre. Una alimentación adecuada a su edad, con ingredientes de origen natural de primera calidad y que respete su equilibrio interno, ayudará a tu gatito a crecer sano y fuerte y convertirse en un gato adulto feliz.

